

Cátedra de Enfermería Familiar y Comunitaria, Asociación de Enfermería Comunitaria.

Estimadas/os:

A través de este escrito, y en respuesta a la solicitud recibida, como Directora de La Escuela de Enfermería La Fe de Valencia y en representación de nuestra comunidad académica, queremos hacer manifiesto y trasladarles el apoyo institucional de la Escuela de Enfermería La Fe a la creación del Grupo de Investigación en Diagnósticos e Intervenciones en Enfermería Comunitaria (INDICE-AEC).

Queremos asimismo destacar el valor y relevancia para la profesión de la creación del grupo de investigación, ya que contribuirá a promocionar el avance de la profesión. Hacemos extensivo nuestro reconocimiento también a sus directores/as y coordinadores/as.

Por ese motivo, reiteramos que pueden contar con el apoyo de nuestra Institución, la Escuela de Enfermería La Fe de Valencia.

Le deseamos la mejor de las trayectorias posibles al Grupo INDICE-AEC.

Reciban un afectuoso saludo.




ESCOLA
INFERMERIA

GENERALITAT VALENCIANA
CONSSELLERIA DE SANITAT
UNIVERSITAT SALUT PÚBLICA

Dra. Esperanza Ferrer Ferrándiz.

Directora Escuela de Enfermería La Fe, Valencia.